



GARDA MEDIA

Pasca Bencana Longsor, Koramil 03/Gringsing Bantu Warga Bersihkan Material Longsoran

Lutfi Adam - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Mar 19, 2024 - 17:09



Batang,- Anggota dari Koramil 03/Gringsing, Kodim 0736/Batang, Korem 071/Wijayakusuma bersama warga melaksanakan kerja bakti pembersihan timbunan tanah dan material longsor pasca bencana alam tanah longsor yang menimpa salah satu rumah warga di Dukuh Sidomulyo Desa Madugowong Kecamatan Gringsing, Kabupaten Batang, Selasa (19/03/24).

Sebelumnya Talud jalan Dukuh Sidomulyo, Desa Madugowongjati longsor dan menimpa salah satu rumah warga, pada minggu malam 16 Maret 2024 sekitar pukul 18.50 WIB. Hujan deras yang turun selama dua hari membuat talud setinggi 5 meter mengalami longsor sepanjang 17 meter.

Bahan talud berupa bongkahan batu dan tanah langsung menimpa rumah Junaidi, 52 tahun. Akibatnya, ruang dapur dan kamar mandi ambruk. Bahan talud berupa batu belah dan tanah juga banyak yang masuk ke dalam rumah.

Dengan menggunakan alat seadanya anggota Koramil Gringsing dan warga melakukan pembersihan material longsor. Bahkan tampak terlihat Danramil 03/Gringsing Kapten Cba Dwi Kistanto juga turun langsung ke lapangan berbaur dengan warga yang sedang bekerja.

Danramil 03/Gringsing Kapten Cba Dwi Kistanto mengatakan sebetulnya kami hadir dari kemarin sejak kejadian, namun dari pak Kades dapat informasi bahwa bisa dikerjakan karya bakti setelah ada peninjauan dari BPBD (Badan Penanggulangan Bencana Daerah).

Kami bersama pak Kades pada kesempatan hari ini hadir di rumah bapak Junaedi, ini merupakan bentuk empati dan kepedulian terhadap warga binaan yang mengalami musibah. Hari ini bersama warga kami melaksanakan kerja bakti membersihkan Puing-puing sisa longsor.

Harapannya, apa yang kita lakukan ini dapat memberi dukungan moral, semangat untuk meringankan beban warga yang mengalami musibah," ujar Danramil".

Sementara Kades Madugowongjati, Edy Zaenuryanto mengucapkan terima kasih antara sinergitas TNI dengan masyarakat khususnya dari koramil 03/Gringsing yang terjun langsung membantu warga kami yang terkena musibah, sehingga dalam pembersihan sisa material longsor bisa lebih cepat.

Harapan saya memohon dari pihak pemerintah Kabupaten ataupun Provinsi ada tindak lanjut karena lokasi yang longsor adalah jalan utama yang digunakan masyarakat banyak, "imbuhnya"

Pemilik rumah Junaidi juga mengapresiasi tindakan anggota Koramil dan warga mengucapkan Terimakasih kepada TNI dan warga yang sudah mau membantu membersihkan sisa-sisa longsor dari rumah saya.

Semoga apa yang telah dilakukan Bapak Danramil dan anggota terus dilakukan serta menjadi amal ibadah dibulan Ramadhan yang benuh dengan berkah yaitu membantu masyarakat yang sedang mengalami kesulitan, "tambahnya".

Paman Adam